

April 2024

Neue Tarifordnung Tagesbetreuung ab Schuljahr 24/25

Massgebliche steuerbare Einkommen

Für die Berechnung der Tarife gelten folgende fünf Stufen:

Tarifstufe A: bis zu einem steuerbaren Einkommen von CHF 40'000

Tarifstufe B: bei einem steuerbaren Einkommen von CHF 40'001 bis CHF 70'000

Tarifstufe C: bei einem steuerbaren Einkommen von CHF 70'001 bis CHF 90'000

Tarifstufe D: bei einem steuerbaren Einkommen von CHF 90'001 bis CHF 110'000

Tarifstufe E: ab einem steuerbaren Einkommen von CHF 110'001 und/oder steuerbarem Vermögen

Tarife

Module	<i>Modul 1</i>	<i>Modul 2</i>	<i>Modul 3</i>	<i>Modul 4</i>	<i>Ganzer Tag</i>	<i>Ferientag</i>
Zeiten	<i>07.00 bis 08.15 Uhr</i>	<i>11.30 bis 13.30 Uhr</i>	<i>13.30 bis 15.30 Uhr</i>	<i>15.30 bis 18.00 Uhr</i>	<i>07.00 bis 18.00 Uhr</i>	<i>07.00 bis 18.00 Uhr</i>
Tarifstufe A CHF	3.00	10.50	2.50	4.50	20.50	22.00
Tarifstufe B CHF	5.00	14.50	6.50	9.50	35.50	38.00
Tarifstufe C CHF	7.00	17.50	10.00	13.50	48.00	55.00
Tarifstufe D CHF	9.00	21.00	13.00	17.50	60.50	73.00
Tarifstufe E CHF	11.00	24.00	16.00	21.50	72.50	90.00
Verpflegung	inklusive	inklusive	-	inklusive	inklusive	inklusive

Zur Berechnung der Tarife gilt das steuerbare Einkommen des Vorjahres beider im gemeinsamen Haushalt lebender Erziehungsberechtigten. Als Grundlage zur Berechnung dient die Bescheinigung über das steuerbare Einkommen und Vermögen der Steuerverwaltung Kreuzlingen.